

炉火を掲げていざ謳う

No.60



我らの泉鳥取

2023年10月16日(月)

編集、泉鳥取高等学校閉校記念事業実行委員会

大阪府阪南市緑ヶ丘1-1-10

https://www.osaka-c.ed.jp/custom91.html

泉鳥取高校最後の修学旅行

思い出たくさん北海道の旅

ーアイヌ、雲海、旭山動物園、盛り沢山の内容 ー



2023(令和5)年9月9日から3泊4日で、府立泉鳥取高等学校最後の修学旅行が実施されました。アイヌ民族に関する学習や星野リゾートでの宿泊、トマムの雲海、そして旭山動物園見学と盛りだくさんの内容で、多くの思い出を作ることが出来ました。ただ、最終日の小樽観光は、北海道に発生した線状降水帯による豪雨で小樽の街そのものが冠水し、急きょ観光を中止して新千歳に向かいました。



9月9日(土)関西空港⇒新千歳空港⇒ウポポイ村(民族共生象徴空間)

国立アイヌ民族博物館⇒ 星野リゾートトマム(泊)

9月10日(日)星野リゾートトマム⇒体験活動①② ⇒星野リゾートトマム(泊)

9月11日(月)星野リゾートトマム⇒旭山動物園⇒ガトーキングダム(泊)

9月12日(火)ガトーキングダム⇒小樽市内観光(豪雨のため中止)⇒新千歳空港⇒関空

The Trees of the T

ウポポイ(民族共生象徴空間)

アイヌ文化博物館の見学とアイヌ古式舞踊を鑑賞しました。神や自然を重んじた劇に圧倒された生徒が多くいました。中には熊の毛並みに触れたり、作業ブースでネックレスを作ったりする生徒がみられました。



星野リゾートトマム

日本最高のリゾート会社と言われる星野リゾートの宿では、約4時間を越える時間を自由に活動しました。数店舗の店からミールクーポンで友人と自由に食事をしたり、バスで施設内プールへ行き楽しむ生徒も見られました。そして、何より部屋で過

ごす友だちとの時間が楽しすぎて、消灯時間を過ぎても楽しい時間を過ごし、寝不足で行程を過ごす生徒が多くいたとのこと。また、2日目、3日目には雲海テラスで雲海を見るために4時15分の集合のため早起き(あるいは寝ずに)して見学した生徒が60名以上いました。

2日目 体験活動

事前に選択していた野外体験活動エアートリップ、サイク リング、フィッシング、牛の搾乳バターづくりなどなど、北 海道の大自然を満喫したアクティビティーでは、インストラ クターさんのお力添えて生徒たちも満足していました。

旭山動物園

動物の自然な生態が見られる行動展示(後述)を実施して、一躍有名になった動物園です。北海道を代表する観光地として定着しています。寒い地域で活動する動物は、例年より気温が高く、木陰で休む動物が多かったことは残念でしたが、かわいいグッズを買っている生徒が多く、日本最北動物園を堪能していました。



シャトレーゼガトーキングダム



プールなど展開しているホテルなので、そこで 過ごす時間がクラス行事で短くなるのを不満に 思う生徒がいないか心配でしたが、旅行委員が 思考を凝らし、司会がとても楽しませてくれ、 クイズ大会とビンゴゲームとともに大盛況でし

小樽観光は中止 新千歳で買い物

小樽では、集中豪雨で床下浸水の状態となったため、急きょ観 光を中止し新千歳空港で買い物に変更しました。